

Avant d'atteindre les périodes préscolaire et scolaire dans leur vie, les enfants étaient totalement dépendants de leurs parents. En grandissant, les autres enfants exercent une plus grande influence sur eux et c'est durant cette période que des valeurs essentielles doivent leur être transmises. Communiquer sur l'importance du caractère, des valeurs et de la responsabilité personnelle les aidera à se préparer à la vie. Nous encourageons un comportement exemplaire et l'entraide des enfants plus âgés qui sont prêts et heureux de prêter main-forte aux plus jeunes. Nous donnons des responsabilités à créer un environnement dans lequel ouvert et une communication honnête est encouragée. Nous utilisons chaque expérience comme une opportunité d'apprentissage et nous exposons vos enfants à la diversité et les aidons à être ouverts d'esprit aux autres.